



Bulletin de la Maison Saint-Joseph

- Édition du 10 octobre 2019 -



Mot d'accueil

L'été se termine sous le nouveau ciel, toujours bleu, de notre hall d'entrée. L'occasion pour nous de revivre les meilleurs moments de la belle saison à travers quelques moments choisis !



Visite à la crèche des lapins bleus

Le 09 juillet nous sommes allés à la crèche des lapins bleus, à Lezoux, rendre une petite visite aux bout'chous !



Toujours une grande joie de partager des moments de complicité avec les enfants !



Visite à l'association "Les bouchons 63"

Nous avons eu le plaisir d'aller rendre visite à l'association "Les bouchons 63" afin de mieux comprendre leur fonctionnement. Quel bel accueil nous avons eu ! ils ont le coeur sur la main !



Près de 120 Kilos de bouchons récoltés par la maison St Joseph ! Merci à tous ceux qui ont participé, et la collecte continue ...



Le bénévoles s'activent pour trier les bouchons. Nous décidons, nous aussi de participer un petit peu et de mettre la main à la pâte !



Animation des puzzles géants

Véritable encyclopédie sur le monde du cirque, Pierre Mavel est venu nous rendre visite afin de permettre aux résidents de faire des puzzles géants !



Beaucoup de concentration et de reflexion afin de reconstituer les fameuses affiches des cirques les plus célèbres.



Jeu du parachute

Afin de garder la forme pendant ce bel été nous avons sorti le fameux "parachute", des moments de franche rigolade et de l'exercice physique en prime ! Que demander de plus ?



Jeux musicaux

Grâce à notre borne musicale "Mélo" nous avons pu jouer ensemble les 31 juillet et 14 août. Les mélomanes étaient de sortie, toujours dans la bonne humeur !



Les anniversaires de Juillet

Nous avons accueilli Michel Fougeroux et son groupe "Accord Cabrette" avec qui nous avons fêté les anniversaires du mois de juillet.



Grand Loto

De nombreux joueurs étaient présents en ce 08 août pour gagner quelques jolis lots grâce au loto de l'été.



Quel numéro va sortir ?. Concentration ...



Samedi 10 août, Une journée en compagnie de Loulou

L'amuseur Loulou est venu nous rendre visite en cette belle journée. Nous avons commencé la journée doucement, par de la poterie.



Quel beau cigare ! Mme Pireyre victime des facéties de Loulou !



Et c'est parti pour un après-midi en chansons avec le karaoké de Loulou !



Sans oublier la barbabapa qui reveille les souvenirs les plus anciens !



Les chanteuses de Thiers

Elles sont de retours ! Les fameuses chanteuses de Thiers accompagnent, comme à leur habitude, les résidents dans des chants entrainants !



On va bientôt les appeler "les danseuses de Thiers" !



Préparation de la fête des familles

Tout le monde s'affère à la préparation de la fête de l'année...



Chaque résident est concentré sur sa tâche afin de rendre la décoration inoubliable !



Fête des familles 2019

Voilà, tout est prêt pour accueillir tout le monde sur le thème de la provence...



Le menu du jour : Melon, carbonade de boeuf, fromage et profiterolles !



Une ambiance typique du sud de la France pour un joli moment partagé !



Un grand merci à Claude, à Loriane et à la fille de Mme Burias, grâce à qui la décoration de la maison fût si réussie !



L'extérieur, sous le barnum, où la température est encore bien élevée pour une fin d'été !



Notre musicien, Erik Scornet, fait chanter les membres de la chorale sous les yeux ébahis des familles.



Les anniversaires d'août

C'est en compagnie de "French touch" que nous avons fêté les anniversaires du mois d'août !



Une nouvelle occasion de revisiter les chansons de jeunesse !

Nous souhaitons la bienvenue à ...



- ELISE BURIAS
- CONCEPTION OLIVA GARCIA
- JEANNE DUBOST
- MARCELLE TORRENT
- MICHEL HENRY
- MAGNE BERNARD
- LUCIENNE CHABROLHES
- ROBERT BOURG

Une pensée pour ...



- Pierre COTTIER
- Jacques RIVET
- Marcelle MAYET
- JEAN-JACQUES TOURRET

À venir...



- Le 26 septembre Les chanteuses de Thiers
- Le mardi 01 octobre nous fêtons les anniversaires du mois de septembre en compagnie du groupe "Cours toujours"...
- Le mercredi 02 octobre accueil du centre de formation en médiation animale. Tiago et Naïa reviennent nous rendre visite accompagnés d'étudiants.
- La semaine du 07 au 11 octobre, c'est la semaine bleue à la maison Saint Joseph ! Pleins de surprises vous attendent sur le thème de "l'art"...